
Protokoll Juko-Sitzung am 10.03.2025  
Protokollführung: Edgar Goedecke, Förderverein Freiwillige Feuerwehr Wischhafen e.V. 
 
Sitzungsbeginn: 18.30 Uhr 
Sitzungsende: 19.15 Uhr 
 
Sitzungsort: Gemeindebücherei Wischhafen, Am Sportplatz 3, 21737 Wischhafen 
 
Teilnehmende: Ann-Katrin Felbusch, Bianca Wist, Franc Kleen, Thorben Raap, Edgar Goedecke, 
Volker Austein, Alexandra Pallaschke  
 
1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der anwesenden Mitglieder, der   
    Beschlußfähigkeit und der Tagesordnung  
 
    Ann-Katrin Felbusch übernimmt die Sitzungsleitung, eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden     
    und stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlußfähigkeit fest.  
 
2. Genehmigung des Protokolls vom 10.03.2025 
 
    Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  
 
3. Kassenbericht 
 
     Aktueller Kassenstand: 3.776,60 €. 
 
4. Reparaturkosten der Kanu`s  
 
    Trailerumbau und -instandsetzung ist erfolgt. Es sind nur noch sechs Kanus auf dem Trailer  
    verladen. Dennis Wist wird sich die Kanus ansehen, eine Mängelliste erstellen und günstige  
    Instandsetzungsmöglichkeiten feststellen. Die Reparaturarbeiten werden in den Wintermonaten  
    angestrebt. 
 
5. Ferienspaß  
 
     Die Vorbereitung der Aktion  Ferienspaß hat Anke Marx übernommen. Aktuell laufen gerade die  
     Anfragen, wer mit welchem Angebot dabei ist.  
     Angemeldet sind bisher die übliche Kanufahrt, ein Besuch im Heidepark, ein Bastelangebot u.a. 
 
6.  Anträge 
 
     Es liegt ein Antrag des Fördervereines Freiwillige Feuerwehr Wischhafen e.V. für einen Zuschuß  
     zur Anschaffung von 2 Rundzelten vor. Da bereits eine Bezuschussung des Landkreises Stade aus  
     Jugendhilfemitteln bewilligt ist, kann nach Darlegung von Aleksandra Pallaschke eine  
     Bezuschussung aus der Jugendkonferenz nicht ergänzend stattfinden, da der Landkreis die  
     Jugendkonferenz finanziell unterstützt. Nach ihren Ausführung ist für den angedachten Anteil die  
     Gemeinde oder Samtgemeinde in der Pflicht. Der Der Antrag wird daher zurückgezogen. 
 
9. Sonstiges  
 
      Es wird kurz über die Zukunft der Juko diskutiert. Es besteht Einvernehmen die Juko aufrecht zu  
      erhalten und sie allenfalls zunächst ruhen zu lassen. Um den Bestand zu gewährleisten sind die  
      nach der Satzung vorgesehenen Sitzungen abzuhalten. Herausgestellt wird wie wichtig die  
      Jugendarbeit in der Gemeinde ist und das dabei möglichst auch die Eltern einzubeziehen sind. 



 
       Der FC Wischhafen/Dornbusch e.V. ist mit seinem Jugendkonzept mit dem NFV- 
       Nachhaltigkeitspreis ausgezeichnet worden. In einer Zukunftswerkstatt soll über das Konzept  
       informiert werden. Die Juko Wischhafen erhält dort die Gelenheit ihrer Arbeit ergänzend  
       vorzustellen. 
 
       Das Trixitangebot war unbefriedigend. Es wird nach Alternativen Ausschau gehalten. 
 
       Die Nils-Holgersson-Grundschule hat gebeten die Buttonmaschine auszuleihen. Hier wird  
       Einverständnis signalisiert. 
 
       Der FC Wischhafen/Dornbusch hat gebeten vom 04.08. bis 08.08. 2025das Jugendzelt  
       auszuleihen. Auch hier wird die Zustimmung erteilt.  
 
       Es wird angeregt die Mitgliederliste zu überarbeiten. Hierfür wäre es sinnvoll, die Jugendarbeit  
       betreibenden Einrichtungen zu bitten alle mit Jugendarbeit befassten Abteilungen zu benennen  
       und hierfür jeweils die verantwortliche Person mit ihrer Emailadresse anzugeben. 
 
       Die Kontaktdatenliste weist keinen aktuellen Sachstand mehr auf.  
       Es wird dazu vorgeschlagen, alle Jugendarbeit betreibenden Vereine und Organisationen in  
       Wischhafen aufzulisten und diese dann zu bitten alle mit Jugendarbeit befaßten Abteilungen zu  
       benennen und den jeweiligen Ansprechpartner/die jeweilige Ansprechpartnerin mitzuteilen und  
       die entsprechende Emailadresse anzugeben. Mit diesen Angaben sollte dann eine Überarbeitung  
       der Kontaktdatenliste stattfinden. 


